

# «Rester l'interlocuteur privilégié des entreprises»



Carlo Thelen a succédé au ministre des Finances, Pierre Gramegna, comme nouveau directeur général de la Chambre de commerce.

**LUXEMBOURG** - Le nouveau directeur de la Chambre de commerce, Carlo Thelen, a fait sa première intervention publique hier.

Fraîchement nommé en assemblée plénière nouveau directeur de la Chambre de commerce, Carlo Thelen a confié hier ses priorités. «La Chambre doit rester l'interlocuteur privilégié des entreprises, nous devons leur parler plus souvent et plus systématiquement. Nous avons de bons services mais elles ne le savent pas toujours, il faut insister sur ce point, et adapter nos services pour mieux coller aux problèmes des entreprises», résume le spécialiste entré à la Chambre en 1996.

Celui qui reste économiste en chef de la structure était

l'invité hier de la Chambre française de commerce et d'industrie au Luxembourg. Il en a profité pour formuler ses attentes à l'égard du nouveau gouvernement, auprès duquel il compte rester force de propositions.

Morceaux choisis: sur la TVA, qui passera de 15 à 17 %, «1 % de hausse est censé faire rentrer 170 millions d'euros de recettes. Le politique se dit "2 %, cela va générer 340 millions", mais ce n'est pas mécanique. Des effets de vases communicants peuvent faire baisser ses recettes», prévient le directeur. Autre attente, une révision de la fiscalité. «40 % des ménages ne paient pas d'impôts. Quand on les augmente, cela touche toujours les mêmes, il faut mieux répartir la charge fiscale», estime Carlo Thelen.

**Mathieu Vacon**